

Yonif Raider 300 Gelar Tradisi Penyambutan Personel Satgas Apter

Suhendi - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jan 18, 2023 - 19:50



CIANJUR - Dalam rangka memberikan penghargaan serta menyambut prajurit terbaik yang telah melaksanakan tugas di wilayah Kodam XVIII/Kasuari, Yonif Raider 300/Bjw gelar upacara tradisi penyambutan yang dilaksanakan di Mayonif Raider 300/Brajawijaya Kabupaten Cianjur.

Hal tersebut yang disampaikan Komandan Batalyon Infanteri Raider 300/Bjw Kodam III/Siliwangi, Letnan Kolonel Inf Afri Swandi Ritonga, S.I.P. dalam release tertulisnya di Kabupaten Cianjur, Rabu (18/01/2023).



Dijelaskan Danyonif Raider 300/Brajawijaya Kodam III/Siliwangi, digelarnya acara penyambutan personel yang telah melaksanakan Satgas Apter di Wilayah Kodam XVIII/Kasuari merupakan bentuk penghargaan dan rasa bangga terhadap prajurit yang Purna Tugas setelah memberikan Dharma Bhaktinya terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia khususnya bidang Teritorial di daerah Sorong Selatan Kabupaten Teminabuan Papua Barat.



Prajurit terbaik dari Yonif Raider 300/Brajawijaya telah berhasil mengimplementasikan perintah Tugas tugas nya diantaranya adalah

menegakkan kedaulatan dan mempertahankan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Rasa bangga dan terharu disampaikan oleh Praka Sahjul Tomika kepada Danyonif serta segenap prajurit Yonif Raider 300/Brajawijaya atas penyambutan yang telah digelar, sehingga membuat saya lebih terpacu dan menambah motivasi untuk melaksanakan tugas yang lebih baik kedepannya," ujarnya di Lobby Mayonif Raider 300/Brajawijaya.

Komandan Yonif Raider 300/Brajawijaya Kodam III/Siliwangi berharap dengan digelarnya acara ini akan menambah moril dan rasa bangga terhadap Satuan kepada prajurit yang telah melaksanakan Satgas Apter di wilayah Kodam XVIII/Kasuari dan dapat menjadi contoh bagi prajurit lainnya yang akan melaksanakan penugasan di wilayah Papua dalam waktu dekat ini karena tugas merupakan suatu kehormatan," pungkasnya. (Pen Yonif Raider 300)